

Wujudkan Kepedulian, DPD JNI Pangkep Turun ke Sawah Bantu Petani Tanam Padi

HermanDjide - PANGKEP.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 24, 2025 - 14:33



Wujudkan Kepedulian, DPD JNI Pangkep Turun ke Sawah Bantu Petani Tanam Padi

PANGKEP– Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep, Provinsi Sulawesi Selatan, kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat. Kali ini, Hj. Hasrawati HS, Wakil Ketua DPD JNI Pangkep, turun langsung ke sawah membantu petani menanam padi di Kecamatan Labakkang, Jumat (24/1/2025).

Hj. Hasrawati bersama anggota lainnya berbaur dengan para petani, Dengan semangat, ia turut menanam padi di lahan persawahan warga. Ia mengatakan, kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk empati dan apresiasi atas perjuangan para petani yang menjadi tulang punggung ketahanan pangan di daerah.

“Kami ingin merasakan langsung bagaimana perjuangan yang dirasakan para petani, mulai dari membungkuk hingga menanam padi di sawah. Dengan begini, kami dapat memahami tantangan yang mereka hadapi setiap hari,” ujar Hj. Hasrawati saat ditemui se usai kegiatan.

Selain memberikan bantuan tenaga, Hj. Hasrawati berharap kegiatan ini juga dapat memotivasi petani untuk terus semangat bekerja dan meningkatkan hasil panen. Ia juga menegaskan bahwa JNI siap mendukung berbagai upaya yang dapat membantu kesejahteraan para petani di Kabupaten Pangkep.

Para petani menyambut baik kehadiran Hj. Hasrawati dan tim JNI di sawah. Mereka mengaku senang karena jarang ada pejabat atau tokoh masyarakat yang terjun langsung ke lapangan untuk memahami kondisi mereka. “Kehadiran beliau memberi kami semangat baru. Kami merasa diperhatikan,” kata salah seorang petani, Andi Baso.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa jurnalis tidak hanya bertugas menyampaikan informasi, tetapi juga dapat berperan aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan. JNI Pangkep berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, terutama dalam mendukung sektor-sektor vital seperti pertanian.

Dengan langkah ini, Hj. Hasrawati berharap hubungan antara JNI dan masyarakat dapat semakin erat. Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama memperhatikan kesejahteraan petani yang menjadi pilar utama ketahanan pangan di Kabupaten Pangkep.(Hikmah)